



Offene Werkstatt der Altusrieder Sommer-Akademie begeistert

Nach einer Woche intensiver Arbeit unter dem Motto „Theaterkunst braucht Ausbildung“ öffneten nun die acht Kurse der Altusrieder Sommer-Akademie für Amateurschauspieler ihre Werkstätten. Rund 70 Teilnehmer zeigten im bis auf den letzten Platz besetzten „Theaterkastle“ ein mehr als zweistündiges Programm voll Witz und Fantasie. Unter anderem bewies Martin Pfisterer mit seinen Schülern, wie locker Artikulationstraining und Sprechschulung sein können. Mit dem Schauspielkurs studierte Michael Schmitter unter dem Thema „Zweierbeziehungen“

Fragmente zarter Beziehungsgeflecht ein (unsere Bilder). Zart aufeinander abgestimmte Bewegungsabläufe zeigte der Kurs Tanzimprovisation unter Leitung von Emma-Louise Jordan. Annette Bauer, Dozentin für Bühnenfechten und Bühnenkampf, präsentierte eine gut trainierte Truppe. Den krönenden Abschluss bildete die Gruppe „Revue-Theater“ unter der Leitung von Dietrich Stern. Aufgrund der begeisterten Resonanz der Teilnehmer wird es auch 2009 eine Sommer-Akademie für Amateurschauspieler geben: vom 2. bis 8. August. Fotos: Nothelfer